

Traurig nehmen wir Abschied von unserem hoch geschätzten Firmengründer und CEO

Urs Strozzega

1. September 1958 bis 27. April 2015

Er verstarb ganz unerwartet auf einer Ferienreise.

Wir haben einen grossartigen und kreativen Menschen verloren. Er hat die Firma mit seinem Unternehmergeist und Enthusiasmus in den vergangenen fünfundzwanzig Jahren aufgebaut und geprägt. Urs Strozzega wird uns als vorbildlicher Chef in Erinnerung bleiben.

Strozzis Gastronomie
Geschäftsführer
Mitarbeiter

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt.